

# Der Jugend eine Stimme geben!

## Dafür stehen wir bei der Wahl des Stadtrates Bad Tölz



Was tut Ihre Wählergruppe für die Schaffung oder die Erhaltung von attraktiven Arbeits- und Ausbildungsplätzen für junge Menschen in der Stadt Bad Tölz?

Wir wollen weg von zubetonierten Gewerbegebieten. Unser Ziel ist es, neue Lebens- und Arbeitsräume mit hoher Aufenthaltsqualität zu schaffen. Das Moraltgelände ist eine Fläche mit großem Potential, das wir nutzen wollen.



Wir brauchen weiter einen guten Tourismus – und starke, regional verankerte und regional wirtschaftende Unternehmen vor Ort. Die wollen wir fördern und erhalten. Das heißt auch: Lieber viele kleine als wenige große AGs.



Die Kommune selbst kann die Rahmenbedingungen dafür verbessern und Impulse setzen. Beispiel: Speed-Dating-Aktionen, Wirtschaftsfrühstück auch mit Jugendlichen, stärkere Nutzung des Landratsamt-Projektes „Ausbildungskompass“.



Mehr Wertschätzung für Handwerksbetriebe; Schaffung von Gewerbeflächen für kleine und mittelständische Unternehmen; Investitionen in Schulgebäude und deren Ausstattung; Unterstützung junger Start-ups; Breitbandausbau; Einzelhandelskonzept

